

# 矢部高校通信

文責：校長

## スクールコンサート



山都町は小学校から素晴らしい音楽に触れることができます。今年は、たいこアンサンブル・トムトムというNHK交響楽団の植松さんが結成されたグループの演奏でした。打楽器が中心でしたが、竹笛の演奏や観客全員でリズムをとって参加するなど、見て聞いて体感する楽しくて心地よい時間となりました。

## 1年生「総合的な探究の時間」でインタビュー

班ごとに調べ学習をしますが、この日は目的地にてインタビューを行いました。各班の名刺を作り、自己紹介と役割を伝え、取材協力の依頼でした。校長室に来てくれた班も礼儀正しく、アポイントメントを取りに来るところから始まり、名刺交換、これからの計画の説明など、しっかりと実践していました。



## 学校農業クラブ年次大会



県下の農業関係高校生が集い、意見発表とプロジェクト発表が行われました。本校から予選を勝ち抜いた6組が出場しました。緊張の中、審査員の前で堂々と発表してくれ、意見発表とプロジェクト発表の二組が優秀賞、プロジェクト発表一組が最優秀となり九州大会へコマをすすめました。目指すは全国70,000人の頂点です。本当に生徒と先生方一人ひとりが自分の役割を自覚しよく頑張ってくれました。あっぱれです！

## フラワーアレンジにチャレンジ



食農科学科で草花を専攻する生徒たちが、校内の花を使ってアレンジメントづくりに取り組みました。花は生活を豊かにし心を癒す大切なものです。「かき氷」というテーマで作成された作品は、まさにこの暑い時期に私たちの心を見るだけで癒してくれます。このような生徒の感性を大切にしたいと思います。

## 公開授業



公開授業で私が立ち寄ったクラスの様子をご紹介します。左から順番に、生物基礎、フードデザイン、言語文化、音楽、国語表現です。フードデザインでは、食物調理技術検定2級に向けての練習でした。一人ひとり自分で考えたメニューに真剣に取り組んでいました。来校いただいた保護者の皆さんにも感謝です。

## 学校運営協議会

県の教育委員会より委嘱を受けた10名が委員となります。山都町や警察署、地元中学校長や企業、各種団体や小学校PTAなどから構成されます。本年度の教育目標や評価計画とともに、少人数ながら輝く生徒たちが多く結果を残していることや、矢部高校の魅力や課題について率直な意見を出していました。県立高校のあり方検討が進む中、今が矢部高校にとって正念場だと捉え、更に取り組みを進めます。



## 生徒会役員改選



会長や副会長などの役職に意欲ある候補者が学校生活をよくしたい、クラスマッチやイベントに力を入れたいと名乗りを上げてくれました。

## 矢部小学校とトマト交流



食農科学科の3年生がトマトの育て方など、丁寧に説明してくれました。植物や野菜に興味関心を持ってくれることはこれから時代には大切です。

## ドングリで苔玉

林業科学科で「持続可能な森づくり」をテーマに研究に取り組む生徒たちが、7月26日に熊本空港くまもとSDGs未来パークで行われるイベントで作成する苔玉の試作品を校長室に持ってきててくれました。クヌギは環境保全や地域資源としても大切な樹木です。このクヌギのドングリを苔玉として育成することで、環境への意識を高めることも目的となっています。時間がある方は是非ご参加ください。

